



Pièces 3 Pièces

Superficie 128 m²

Référence C-2704

Prix 3 600 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Cap de nice - mont boron découvrez cet appartement d'exception de 128 m² dans l'une des résidences les plus prestigieuses de nice, le palais maeterlinck. Nichée sur les falaises avec vue imprenable sur la mer, cette résidence de prestige offre des jardins luxueux, une grande piscine, une plage privée accessible par funiculaire, ainsi qu'un service de conciergerie et une sécurité 24/7 cet appartement lumineux configuré en duplex et profitant de matériaux haut de gamme, se compose d'un hall d'entrée, un double séjour d'environ 40 m² profitant d'une terrasse 25 m² et d'une vue imprenable sur la ...

Cap de nice - mont borondiscover this exceptional 128 m² apartment in one of the most prestigious residences in nice, the palais maeterlinck. Nestled on the cliffs with breathtaking views of the sea, this prestigious residence offers luxurious gardens, a large swimming pool, a private beach accessible by funicular, as well as a concierge service and 24/7 securitythis bright apartment configured as a duplex and benefiting from high-end materials, consists of an entrance hall, a double living room of approximately 40 m² enjoying a 25 m² terrace and a breathtaking view of the sea, a superb open ...

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





